

# 「バレンタインパトロール」の実施



国において女性の活躍の場が求められる昨今、建設業労働災害防止協会栃木県支部では、労働災害防止を促進する上で女性の役割が大きいものと考え、建設業に勤める女性社員の方々に組織する県内初の「なでしこ隊」を立ち上げ、様々な活動を計画いたしました。



なでしこ隊は、愛称として広く親しんでいただくことを願い名付けたもので、正式には個々の隊員を「安全衛生促進員」、チーム名は「女性応援隊」と称し、作業所における快適な職場環境の形成を目指す上で、女性の温かい気配りや心配りによる視点と感性を期待しています。

安全衛生活動を通し、創意工夫を凝らしながら、努力される建設従事者の方々を激励す



ることを趣旨とし、参加される女性の方々には、活動を通じて得た貴重な体験・知識等を活かし、安全衛生を担う人材として指導的役割を果たしていただくこととなります。

今日まで、研修を受講した全隊員により具体的な活動要領等を検討してまいりましたが、2月12日に「バレンタインパトロール」として活動をスタートしました。各現場で安全衛生指導をするとともに、働く皆様の労をねぎらい、一人ひとりに「バレンタインチョコレート」が手渡されました。



建設業労働災害防止協会栃木県支部  
理事兼事務局長  
橋爪良行

当支部では、各分会から選出された9人で女性応援隊、愛称「なでしこ隊」を発足させ、2月12日に実施したバレンタインパトロールを契機に、今後、女性ならではの感性と視点を活用すべく様々な安全衛生活動を展開してまいります。

創立50周年記念 建設業労働災害防止協会栃木県支部安全衛生大会  
女性による安全衛生活動宣言

私たち「安全衛生促進員」は、創立五十周年の記念すべき年に、作業所における快適な職場環境の形成を目指す上で、女性の感性に基づく新たな安全衛生活動として、次の活動方針のもと、スタートすることとなりました。

一 私たちの活動は、優れた安全衛生活動やユニークな対策について着目し、労をねぎらうことを第一とし、建設産業で働くことの誇りと労働災害防止に対する自覚を促すものとなります。

一 女性の温かい心配りや気付きの観点から建設作業所をパトロールし、生命や健康を害すると思われる働く人の行動や衛生な状態について点検し、大切な人の悲しみを生む結果とならないよう、心を込めて話すことを心がけるものとします。

一 支部・分会における大会・セミナー等において、活動発表、安全衛生に関する啓発指導を行い、直接作業に従事する方々に対して労働災害防止意識の高揚を図るものとします。

一 参加する女性は、同活動を通じて得た貴重な体験・知識等を、所属企業の労働災害防止を担う人材となるべく努力し、将来に亘って指導的役割をも果たすべく、研鑽努力に励むものとします。

また、活動目標として

「重篤な職業性・疾病ゼロ」を目指して、「温かい心配りと思ひやり、築く職場の快適環境」をスローガンに、委嘱を受けた私たち促進員が力を合わせ、現場で働く方々の励みとなるべく、無事を祈る家族の幸せのために、安全衛生活動を促進することを誓い、ここに宣言致します。

平成二十六年九月八日

建設業労働災害防止協会栃木県支部 「なでしこ隊」